



行事で焼きそば、おやきを作って 美味しく食べてました! 「美味しいのよ~」と笑顔満点でした。



行事で焼き芋と秋刀魚を食べました! とても好評で「お腹いっぱい!幸せ!」 と終始笑顔でした。



皆で花を見ながら談笑会しました! 「とても楽しい、またよろしくね!」と 可愛くおねだりしてくれました!



立派なトマトがとれました!



敬老の日はお<mark>寿司屋さんから</mark> 出前をとりました。



金魚の水槽にメダカが仲間入りし、 水槽が一層にぎやかになりました。







大郷の道の駅へお出かけしました。 アイスクリームも美味しくいただきました。





90歳のお誕生日でした。 プレゼントとお写真 大変喜んでくださいました。



9月

敬老の日のお祝いしています。 これからも元気にお過ごしください。



打ち上げ花火と手持ち花火で 楽しみました。



10月

仙台農業園芸 センターへ 外出しました♪



お祭りで 「飴玉つかみ」に 参加しました!







夏の風物詩、花火! 夏をしっかり感じました~



感謝状はなんと手作り!? これからも健康でありますように…



紅葉狩りに 行ってきました。 秋風が気持ち良 かったです◆





月見・日向で合同の花火! あっという間の時間でした♪



いつもより豪華にお寿司いただきました◆ 食べてる様子を1枚パシャリ®



風の音祭り開催されました。 誰が一番積めるか競争しています!

デイサービスセンター

木の実









夏祭り

金魚すくいや射的を楽しまれた後、花火を行いました。

何十年振りだろう!と懐かしまれる声が多 く聞かれました。

敬老会

白寿1名、卒寿5名、喜寿1名の祝い歳の方がいました。

皆さまこれからも元気に木の実に来て下さいね。

ショートステイ

业吹·花水木







花火

涼しくなってからみんなで花火をしました! 「わ〜きれいだね〜」と楽しそうに取り組まれていました!

うちわ作り

みんなでうちわ作りをしました!各々好きな飾りを選び、うちわにペタペタと貼り付け、個性が光る、素敵なうちわを作っていました!

「カゼノネンピック」

~目指せ金メダル~







風の音サテライト史





2024年10月27日(日) 十符 風の音 交流ホールにて 風の音祭りに外出しました!

特養・ショートス ティ・サテライト 史のチーム戦 ピーム大会をしま した。









外出



「家に帰りたい」と言う気持ちを叶えてあげたい!自慢の庭をみて安心したようです。

サテライト史からのお知らせ

10月1日(火)より午前の面会ができるようになりました!

時間: 10:00 ~ 12:00

※入浴と重なることが予測されますが、ご理解の程、 よるしくお願いいたします。

午後の面会時間は通常通りです。 季節が冬季に向かい、コロナだけではなくインフルエンザへの予防も含め、マスク 着用と消毒の型協力をお願いいたします。



PARATER BUNKELL D

〒九八一-○一○五 宮城県宮城郡利府町葉山一-五三 圓○二二-七六七-三六六一 圆○二二-七六七-三六六二 http://www.kou-fuku.or.jp/kaze

岩間真美 佐藤由衣

今野

咲

類池:

章郎

崎

有

及川

美穂

太田侑里

亀

《(《原水爆禁止世界太会/》)》



8月4日~6日の3日間、広島で行われた"原水爆禁止世界大会" に参加してきました。核兵器の非人道性や被爆者の声を世界に 届け、「核兵器のない世界」を求める運動を推進する大会で、 1955年から始まっています。

現地に実際に足を運んだことで、核兵器の恐ろしさ、平和の 大切さを、身に染みて感じました。被爆者の言葉は、一つひと

つ重みがあり、当時の情景がどれほど悲惨だったのか、苦しさや悲しみがひしひしと伝わっ てくるものばかりでした。

原爆は、一瞬のうちにして広島の町を廃墟に変え、21万人の人々の命を奪いました。そ の日から79年を迎えた今年ですが、放射能により、今もなお様々な面で苦しめられてい る方が多くいらっしゃいます。原爆は、その一瞬だけを苦しめるのではなく、長い年月を かけて苦しめ続ける本当に恐ろしいものであると、改めて感じました。

被爆者の平均年齢が85歳を超え、どのように継承していくのかが課題となっています。 再びこのような過ちが起きないよう風化させないためにも、今回私が感じたこと、学んだ ことを次の世代にしっかりと語り継いでいきたいです。

大内淑恵









お過ごしください。 編







心での開催でしたがおおいに盛り上がりました。 でしょうか?今年の風の音祭りは入居者と職員中 これから益々寒くなりますが、 秋晴れが続く今日この頃、 体調に気を付けて

集 後 記 かがお過ごし

回腔ケア勉強会

今回の勉強会で、口腔ケアの必要性と正しい 口腔ケアの仕方を学ぶことができました。高齢 者は成人に比べ唾液分泌量が1/7にも減ってし まうという事が驚きでした。口の中の保湿が大 事だという事が分かったので、スポンジブラシ

などを使用し、正しく 口腔ケアを行い、最後 まで美味しく食事がで きるようなケアを努め ていきたいと思います。

